



236 m²

Réf. V0159LM

1 150 000 €

Cavaillon

Maison à vendre (84300)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cette superbe bastide traditionnelle, d'une rare élégance, repose majestueusement au pied de la prestigieuse colline Saint-Jacques, un emplacement des plus exclusifs. Nichée dans un quartier historique, cette propriété bénéficie d'un cadre exceptionnel qui incarne le luxe et la sérénité. La bastide, soigneusement entretenue, se présente dans un état impeccable et conserve la totalité de son mobilier haut de gamme, offrant ainsi aux futurs propriétaires un environnement d'exception. L'attention portée aux détails dans la décoration et l'aménagement intérieur confère à cette demeure une ...

This superb traditional bastide, of rare elegance, majestically rests at the foot of the prestigious Saint-Jacques hill, one of the most exclusive locations. Nestled in a historic district, this property enjoys an exceptional setting that epitomizes luxury and serenity. The bastide, meticulously maintained, presents itself in impeccable condition and retains all of its high-end furnishings, thus offering future owners an environment of unparalleled luxury. The attention to detail in the interior decoration and layout bestows upon this residence a unique atmosphere, blending refinement and ...

JOHN TAYLOR LUBERON ET ALPILLES

Rue Juiverie - 84160 LOURMARIN

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

